

【創立100周年事業推進協議会 企画調整委員会より】

さる1月7日に「兵庫県立長田高等学校創立100周年事業推進協議会」が結成され、創立100周年記念事業に向けての準備が本格的にスタートしました！ 企画調整委員会は、文字通り100周年にかかる各事業の企画・調整にあたります。記念事業への第一歩として、同窓生の皆様に100周年記念事業のテーマを提案したいと思います。<企画調整委員長 石井 孝一（高26）>

『100周年記念事業テーマ（案）』

Ad astra NAGATA100

「躍動する人間力 “智徳体” の創造」 ——神撫教育が伝え続けるもの——

「コンセプト」

母校創立100周年という節目に、創立時に近藤英也校長の示された教育理念を再認識するとともに、これまでの歴史の中で築き上げてきた母校の実績と評価を総括する。また、その理念である「智徳体の調和的発達」「職業的方向の自覚」「生活の指導原理の把握」の実現を目指した教育は、時代の変遷とともにその具体的な事象には大きな変化はあるものの、その本質においては不变であることを明らかにする。「Ad astra」は、神戸三中時代に卒業生に贈られていた記念メダルに表記されていたラテン文字で「星に到らん」という意味であり、ラテン語の「ad astra per aspera」（困難を克服して栄光を獲得する）に由来する。長田高校の校歌にも織り込まれているので関係者には琴線に触れるフレーズとなっている。このメダルは現在でもその復刻版が長田高校卒業時に配布されており、同窓意識を高めるものである。「NAGATA100」は創立100周年を迎えた母校を示している。「星に到らむのぞみもて」の思いは、これまでの100年そして未来永劫、そのような思いを在校生、卒業生に持ち続けてもらいたいという願いを表している。

そして神撫教育が本質的に変わらないもので、今も近藤校長が目指した個性主義、自由主義教育は現にキャンパスに息吹いており「個性・自由」を尊重する一方で、その個性や自由は決して他との調和なくして存在し得ないもので「自律」する力を合わせ持つものである。そしてこのような校風の下で共に育まれる人格は、在校生、卒業生を問わず、固い絆で結ばれながら、国内外を問わず活躍する人材へとつながる。

このような思いを込めて「躍動する人間力 “智徳体” の創造」、副題として「神撫教育が伝え続けるもの」をテーマとする。

<ワークショップ開催！>

来る8月26日（土）15時～ 兵庫県民会館902号室にて、「100周年記念事業についての同窓生によるワークショップ」を開催します。創立100周年記念事業について、テーマ・コンセプト、事業内容を中心に同窓生の皆さんのお意見・アイデアを出し合いましょう。参加可能な方はぜひご参加ください。参加できない方は、神撫会事務所(nagata-shinbukai@theia.ocn.ne.jp)、100周年協議会(nagata-100anniv@tiara.ocn.ne.jp)いずれかに、ご意見・アイデアをメールにてお寄せ下さい。